



Comunicado de prensa  
En Rabat, a 13 de marzo de 2024

## **Su Majestad el Rey Mohammed VI, que Dios lo asista, inicia la operación de asistencia alimentaria a escala Ramadan 1445**

Su Majestad el Rey Mohammed VI, que Dios lo asista, ha comenzado la distribución de alimentos de la operación Ramadan en la escuela Lfqih Mohammed Ghazi, en el barrio Amal 4 Idafi, Yaacoub Al Mansour, Rabat. En esta ocasión se han beneficiado de la asistencia alimentaria 166 familias necesitadas, formadas en parte por personas en situación de vulnerabilidad (señoras viudas y personas mayores o con discapacidad).

Esta cita solidaria conmemora su 25.<sup>a</sup> edición este año y representa un momento fundamental en el mes sagrado, pues es muestra de la atención y generosidad de Su Majestad hacia las poblaciones más desamparadas. Tal es el aumento del alcance de la operación en los últimos años que en 2023 llegó a un millón de hogares beneficiarios (frente a 473 900 en 2017 y 600 000 en 2020). Por otra parte, los productos distribuidos se han enriquecido tanto en contenido como en composición para responder de la mejor manera posible a las necesidades propias del periodo de ramadán. En esta edición, la cesta se compone de nueve alimentos básicos: 10 kg de harina, 6 litros de leche UHT, 5 kg de arroz, 5 litros de aceite, 4 kg de azúcar, 1,7 kg de pasta de tomate concentrada, 1 kg de fideos, 1 kg de lentejas y 850 gr de té.

La operación, organizada por la Fundación Mohammed V para la Solidaridad, requiere una logística de gran envergadura a escala nacional, que se despliega desde la gestión del abastecimiento de los productos hasta su distribución a la ciudadanía, pasando por los controles alimentarios, el transporte a escala local y el almacenamiento. Del mismo modo, ha sido necesaria la intervención de 5000 personas expertas para la puesta en marcha de todas estas fases de la iniciativa.

Para preparar el millón de cestas, 737 757 de las cuales se han dirigido a zonas rurales, se han utilizado 34 550 toneladas de alimentos. Las cestas preparadas se transportan hacia 1304 puntos de distribución, 1044 de los cuales se encuentran en áreas rurales.

El reparto ha sido posible gracias a la participación de la entidad Entraide Nationale, la dirección general de servicios sociales de las fuerzas armadas marroquíes (FAR, por sus siglas en francés), los caïdats y las autoridades locales, las cuales también se han encargado de identificar a las personas en situación de vulnerabilidad y a las representantes de cada familia beneficiaria. La coordinación de la distribución de los alimentos en esta iniciativa Ramadán se gestiona mediante dos comités, uno local y



Comunicado de prensa

En Rabat, a 13 de marzo de 2024

otro provincial, que se dedican a supervisar sobre el terreno el abastecimiento de los centros de distribución y el control y la entrega directa de los productos.

En esta 25.<sup>a</sup> edición se ha invertido una partida presupuestaria total de 347 millones de dirhams en concepto de adquisición de alimentos, empaquetado y envío a los puntos de distribución. Su financiación es posible gracias a la colaboración de la Dirección General de Comunidades Locales del Ministerio del Interior marroquí y el Ministerio de Habices y Asuntos Islámicos.